

BULLETIN TYPE: Notice to Issuers

BULLETIN DATE: October 22, 2001

Re: Application Filing Deadline for Issuers With a 'Significant Connection to Ontario'

As of June 30, 2001 all issuers listed on the Exchange that were not already reporting issuers in Ontario were required to immediately make an initial assessment of whether they had a 'significant connection to Ontario.' Those issuers with a significant connection were required to promptly make a bona fide application to the Ontario Securities Commission (a 'deeming application') to be deemed a reporting issuer in Ontario. An Issuer must become a reporting issuer in Ontario within six months of becoming aware that it has a significant connection to Ontario. An issuer with a significant connection to Ontario, as assessed on June 30, 2001, must become a reporting issuer in Ontario by December 31, 2001.

This notice advises potential applicants of timing deadlines for filing and review of deeming applications for the period preceding December 31, 2001. Ontario Securities Commission staff have announced that, consistent with all other applications filed with the Ontario Securities Commission, all deeming applications should be filed before **November 1, 2001** in order for the application to be dealt with by December 31, 2001.

Issuers should refer to CDNX Bulletins dated June 8, 2001 and June 25, 2001, which detail criteria and application filing procedures. These Bulletins can be found at <http://www.cdnx.com/Listing/CorpFinancePPManual/DefaultBulletins.htm>

If you have any questions relating to the content of this Bulletin, please contact:

In Vancouver	Susan Copland, Manager, Policy	(604) 643-6531
In Calgary	Peter Varsanyi, Legal & Policy Counsel	(403) 974-8616
In Toronto	Janet Becker, Legal & Policy Counsel	(416) 860-4118

If you have any questions about the procedure for making an application to become a reporting issuer in Ontario, please contact:

Ontario Securities Commission
20 Queen Street West, Suite 1903
Toronto, Ontario
M5H 3S8

Attention: Margo Paul
Phone: 1-416-593-8136

Issuers can also refer to Ontario Securities Commission Staff Notice 12-702.

Le 30 juin 2001, tous les émetteurs de valeurs inscrits à la Bourse canadienne de croissance (CDNX), qui n'étaient pas déjà des émetteurs assujettis aux obligations d'information prévues par la Commission des valeurs mobilières de l'Ontario, ont été priés d'effectuer immédiatement une évaluation initiale indiquant s'ils possédaient un "lien important avec l'Ontario". Les émetteurs ayant un lien important ont été priés de déposer une demande authentique auprès de la Commission des valeurs mobilières de l'Ontario ("une demande réputée") pour pouvoir être considérés comme des émetteurs assujettis aux obligations de cette

commission. Tout émetteur doit devenir un émetteur assujéti aux obligations de la Commission des valeurs mobilières de l'Ontario dans un délai de six mois après avoir considéré détenir un lien important avec l'Ontario. Tout émetteur disposant d'un lien important avec l'Ontario, tel qu'estimé le 30 juin 2001, doit devenir un émetteur assujéti aux obligations de la Commission des valeurs mobilières de l'Ontario au plus tard le 31 décembre 2001.

Cet avis vise à informer les demandeurs éventuels des échéances pour déposer et réviser les demandes réputées pendant la période précédant le 31 décembre 2001. Le personnel de la Commission des valeurs mobilières de l'Ontario a signalé que, de même que les autres demandes déposées auprès de ladite commission, toutes les demandes réputées devraient être déposées avant le **1er novembre 2001** afin que la requête puisse être examinée pour le 31 décembre 2001.

Les émetteurs de valeurs sont priés de consulter les bulletins de la CDNX des 8 et 25 juin 2001, qui détaillent les critères ainsi que les procédures de dépôt des demandes. Ces bulletins figurent sur Internet à l'adresse suivante : <http://www.cdnx.com/Listing/CorpFinancePPManual/DefaultBulletins.htm>.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur le contenu de ce bulletin, veuillez communiquer avec :

À Vancouver	Susan Copland, directrice des politiques	(604) 643-6531
À Calgary	Peter Varsanyi, avocat et conseiller en politiques	(403) 974-8616
À Toronto	Janet Becker, avocate et conseillère en politiques	(416) 860-4118

Pour tout complément d'information sur les modalités de présentation d'une demande en vue de devenir un émetteur assujéti aux obligations de la Commission des valeurs mobilières de l'Ontario, veuillez communiquer avec :

Commission des valeurs mobilières de l'Ontario
20 Queen Street West, Suite 1903
Toronto, Ontario
M5H 3S8

À l'attention de Margo Paul
Téléphone : 1-416-593-8136

Les émetteurs de valeurs peuvent également prendre connaissance de l'avis du personnel numéro 12-702 de la Commission des valeurs mobilières de l'Ontario.
